

BAB III

METODA PENELITIAN

3.1. Strategi dan Metode Penelitian

Berdasarkan dalam masalah pokok penelitiannya strategi yang tepat untuk penelitian ini adalah yang bersifat analisis pengertiannya penelitian ini dilakukan dengan tujuan untuk mendapat gambaran mengenai retribusi kebersihan dan penjelasan dengan lengkap suatu perbandingan penerimaan retribusi terhadap pendapatan asli daerah di Kantor Suku Dinas Lingkungan Hidup Kota Administrasi Jakarta Timur.

Penelitian ini merupakan usaha penyelidikan yang sistematis dan terorganisir. Kata sistematis dan terorganisir menunjukkan bahwa untuk mencapai suatu tujuannya penelitian menggunakan cara-cara atau prosedur tertentu yang diatur dengan baik . Metode Penelitian diperlukan dalam keseluruhan rancangan dan pelaksanaan penelitian . dengan metode penelitian , pekerjaan penelitian akan lebih terarah sebab metode penelitian bermaksud memberikan kemudahan dan kejelasan tentang apa dan bagaimana penelitian dilakukan oleh peneliti . Keberhasilan penelitian tergantung dari metode yang digunakan , maka diperlukan metode atau teknik ilmiah yang terencana dan dapat dipertanggungjawabkan .

3.2. Populasi dan Sampel

3.2.1. Populasi Penelitian

1. Populasi umum, Suku Dinas Lingkungan Hidup Provinsi DKI Jakarta
2. Populasi sasaran, Suku Dinas Lingkungan Hidup Kota Administrasi Jakarta Timur. Peneliti ingin mengetahui sejauh mana tentang pengelolaan retribusi kebersihan terhadap pendapatan asli daerah di wilayah Jakarta Timur.

3.2.2. Sampel Penelitian

Dalam penelitian ini sampel yang digunakan adalah Accidental sampling karena peneliti ingin mengetahui tentang pengelolaan retribusi kebersihan di Suku Dinas Lingkungan Hidup Kota Administrasi Jakarta Timur. Accidental sampling adalah teknik yang dalam pengambilan sampelnya tidak ditetapkan lebih dahulu namun langsung mengumpulkan data dari unit sampling yang ditemuinya, setelah jumlahnya mencukupi pengumpulan datanya dihentikan (Nawawi 2001: 156). Unit Analisis Penerapan Retribusi Kebersihan yaitu Kantor Suku Dinas Lingkungan Hidup Kota Administrasi Jakarta Timur berdasarkan Peraturan Daerah Provinsi DKI Jakarta Nomor 3 Tahun 2012 Tentang Pengelolaan Retribusi Kebersihan Tahun 2015 – 2017.

3.3. Data dan Metoda Pengumpulan Data

Data yang digunakan dalam penelitian ini adalah data sekunder yaitu data yang diperoleh peneliti secara tidak langsung melalui perantara , data primer diperoleh dengan cara melakukan wawancara tatap muka dengan Pejabat yang berwenang di suku dinas lingkungan hidup kota administrasi Jakarta Timur. Data Sekunder umumnya berupa bukti , catatan atau laporan histori yang telah tersusun dalam arsip (data dokumenter) yang dipublikasikan dan yang tidak dipublikasikan. Data-data dalam penelitian ini merupakan data yang bersumber dari laporan mengenai target dan reasasi penerimaan retribusi dari tahun ke tahun .

3.4. Operasional Variabel

Penelitian ini termasuk kategori penelitian terapan (*Applied Research*) yang secara spesifik ditujukan untuk mengukur berapa besar perbandingan dari tahun ke tahun retribusi terhadap pendapatan asli daerah Jakarta Timur, selanjutnya penelitian ini diharapkan dapat diusulkan saran atau kondisi untuk dapat meningkatkan kontribusi Pendapatan Asli Daerah oleh karena itu, dalam konteks sebagai penelitian terapan, dan termasuk penelitian terapan.

3.5. Metode Analisis Data

Metode yang dipakai dalam penelitian ini adalah deskriptif dan komparatif yang menggambarkan pencapaian target atas peningkatan layanan retribusi kebersihan dengan laporan realisasi penerimaan retribusi kebersihan pada suku dinas lingkungan hidup kota administrasi Jakarta Timur .

Proses analisis adalah dengan melakukan analisis bagaimana pengelolaan retribusi kebersihan terhadap pendapatan asli daerah pada suku dinas lingkungan hidup kota administrasi jakarta timur.

Proses analisis kedua dengan melakukan analisis retribusi kebersihan terhadap pendapatan asli daerah pada suku dinas lingkungan hidup kota administrasi jakarta timur periode 2015 - 2017 dihitung secara terpisah, dengan menghitung target dan realisasi penerimaan menggunakan rumus ms.excel dengan membandingkan dari tahun ke tahun penerimaannya.

Proses analisis ketiga Setelah mengetahui proses perhitungan target dan realisasi penerimaan retribusi tersebut, maka dapat diinterpretasikan hasil dari perhitungan tersebut berupa kesimpulan dengan membandingkan laporan setiap tahun apakah terjadi peningkatan atau penurunan setiap tahunnya dengan memakai kurva. Selanjutnya mencari tahu apa saja dampak dalam pengelolaan retribusi kebersihan dan kendala yang selama ini dialami dalam memenuhi target retribusi kebersihan dan kendala dalam pengelolaan retribusi kebersihan.